

# Mandataria firma Instructivo Presidencial sobre Emisión de Informe de Productividad

8 NOV 2016



**Se introduce la obligación de acompañar los proyectos de ley de iniciativa del Ejecutivo que tengan impacto regulatorio con un informe sobre su efecto esperado en materia de productividad. Este documento deberá presentarse junto al informe financiero del proyecto de ley o sus indicaciones.**

**“Sabemos que elevar la productividad es un desafío que debemos tomar muy en serio, si queremos que nuestra economía alcance, y no sólo alcance, sino que sostenga importantes niveles de crecimiento”, señaló la Jefa de Estado.**

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por los Ministros de Hacienda, Rodrigo Valdés; y de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes; y el presidente del Consejo Nacional de Productividad, Joseph Ramos, firmó el Instructivo Presidencial sobre Emisión de Informe de Productividad.

La medida introduce la obligación de acompañar los proyectos de ley de iniciativa del Ejecutivo que tengan impacto regulatorio con un informe sobre su efecto esperado en materia de productividad. Este documento deberá presentarse junto al informe financiero del proyecto de ley o sus indicaciones.

“Sabemos que elevar la productividad es un desafío que debemos tomar muy en serio, si queremos que nuestra economía alcance, y no sólo alcance, sino que sostenga importantes niveles de crecimiento”, afirmó la Mandataria.

La Jefa de Estado explicó que cada ministerio “precisará probables efectos de sus propuestas

legislativas, y en caso de requerirlo, van a ser apoyados por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo y, por Hacienda”.

Asimismo, agregó que “los ministerios que van a tener el deber de elaborar este informe de productividad van a ser aquellos que integran el Comité de Ministros del Área Económica. Una vez que se hayan cumplido 6 meses de la aplicación del presente instructivo, lo que vamos a hacer es realizar una evaluación del funcionamiento de esta iniciativa”.

“Con este instructivo, sumado a lo que estamos haciendo para mejorar el acceso a una educación de calidad, los avances en infraestructura, o lo que hemos hecho, y que esperamos seguir haciendo, la baja en los costos de la energía, esperamos dar continuidad al esfuerzo de elevar nuestra productividad”, afirmó la Jefa de Estado.